

Adventskalender 2020: 24 Fakten rund um den Landtag

Der Landtag von Sachsen-Anhalt bringt nach 2017 in diesem Jahr wieder einen „Adventskalender“ der besonderen Art heraus – kalorienarm, aber mit Informations- und Unterhaltungswert. Täglich öffnet sich auf dem Twitter-Account und auf der Internetseite des Landtags ein digitales „Adventskalendertürchen“, hinter dem sich ein interessanter Fakt rund um den Landtag und die Parlamentsarbeit verbirgt.

Der Clou: Jede Tageszahl steht auch Pate für den Fakt des Tages. Sie wollen wissen, was es beispielsweise neun oder vierzehn Mal im Landtag gibt? Dann gilt es, dranzubleiben und die Türchen zu öffnen! Die einzelnen Türchen werden auf Twitter als Minifilm, auf der Internetseite als Foto-Slider angeboten. Zu gewinnen gibt es nichts – aber ein paar Einblicke ins Landtagsleben sind doch auch schon was! Los geht's – natürlich! – am 1. Dezember 2020.